antiestéticos urinarios situados en el centro, e inmediatamente se redactó el proyecto de Gobierno civil y oficinas del Estado, que habían sido destruídos durante la guerra.

Cumplidos los trámites necesarios, se comenzó la construcción en el mes de marzo de 1943, terminándose en la actualidad, a pesar de las dificultades surgidas por la falta de obreros y materiales, que hubo que traer de fuera, compensadas por el celo incansable de todos los que trabajaron en ella y la ayuda eficaz del Excmo. Sr. Gobernador civil de la provincia, D. Manuel Casanova.

Al ejecutar las excavaciones para cimentar el edificio aparecieron trozos de la antigua muralla, reconstruída en diversas épocas, y que habían servido, en parte, como muro medianero entre los edificios de Zocodover y los de la calle de Santa Fe. Dicha muralla comenzaba en la colina del Alcázar -donde los romanos construyeron una fortaleza- y continuaba por Zocodover y Santa Fe. Sin duda, al pie de la muralla hubo un profundo foso, ya que al comenzar las obras las cimentaciones fueron difíciles, debido a que el terreno era echadizo.

Se ejecutó el edificio con estructura de hormigón armado en pilares y carreras, siendo el forjado en suelos de piezas de cemento. Los muros se construyeron de gruesos espesores de fábrica de ladrillo, y la carpintería y herrajes, cuidadosamente estudiados, fueron copia-



